
Je vous informe de mon inquiétude quant au projet d'école prévu pour le 
triangle àl'Ile-des-Sœurs. 
 
Comme vous devrez savoir, le trafic sur l'Ile àl'heure de point sortant 
de la pointe sud est déjàinacceptable, et ce àcause de l'intersection 
ou traversent les étudiants qui assistent àl'école existant.  D'en 
ajouter un 2ème point de blocage pour les résidents constitue, avec 
respect, une décision déraisonnable. 
 
Il me semble que la Ville n'a pas prévu les infrastructures nécessaires 
pour répondre aux besoins des citoyens de l'Ile. Je comprends bien que 
les taxes fonciers que représente la construction sans cessation àla 
point sud de l'Ile, est de grand intérêt pour la Ville. Mais le 
contrepartie de nos taxes est l'obligation de la part de la Ville de 
planifier les infrastructures nécessaires. 
 
L'école prévu est sûrement nécessaire, mais la planification des 
chemins additionnels qui permettraient aux résidents de circuler d'une 
façon normale pour un quartier résidentiel est d'une importance plus 
accrue àce moment. 
 
Si vous avez des doutes àcet égard, je vous invite de venir voir le 
volume de trafic auquel nous faisons face pendant l'année scolaire. 
 
Dans les circonstances, veuillez remettre la décision quant àl'école 
aux fins de permettre àla Ville de planifier d'autres infrastructures 
pour le trafic. Une solution s'impose. 
 
Mes meilleurs salutations. 
 
Don Gilmour 
Résident  
	  


